

# Exigen a E.U. Respetar Resultado de Comicios

Que Estados Unidos respete los resultados de las elecciones presidenciales de 1989 y que no trate de imponer al democristiano Fidel Chávez Mena, exigió ayer el Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, presidente en funciones de la Asamblea Legislativa.

Algunos sectores estadounidenses están promoviendo la candidatura de Chávez Mena, a tal grado que en el país hay un grupo de extranjeros trabajando para la campaña del partido oficial, agregó. Sin embargo, "ojalá que los norteamericanos no vuelvan a cometer el error de 1984 cuando impusieron a Napoleón Duarte en la Presidencia", acotó.

El Cnel. Ochoa Pérez, también dirigente de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), enfatizó que su partido cuenta con el apoyo del pueblo, como lo demuestra tener 32 diputados y 179 alcaldías que ganó en los pasados comicios. Pese a la derrota que recibió el PDC en las elecciones de marzo del presente año, subrayó, algunos norteamericanos están tratando de ayudar a Chávez Mena, quien también ha pretendido hablar con miembros de la Fuerza Armada para que ésta se comprometa con él. Es por ello que también el Ejército se debe mantener en una posición apolítica, limitándose únicamente a proteger el sistema democrático, sin apoyar a ningún partido político, puntualizó.

El presidente en funciones del Congreso recordó que en las elecciones de 1984, el mayor Roberto D'Aubuisson ganó la Presidencia, pero que los Estados Unidos impusieron a Duarte. Ahora, añadió, "no permitiremos que nos roben otra elección y defenderemos hasta el final la voluntad del pueblo".



**INAUGURAN CONGRESO.** — El Primer Congreso Internacional de Cirugía, organizado por la Asociación de Cirugía de El Salvador, que se realizará del 27 al 30 de septiembre y 1 de octubre, fue inaugurado anoche en el Hotel Camino Real. El evento ha sido nominado: "Dr. Carlos González Bonilla", con motivo de celebrar su XXV Aniversario la Asociación.

## Viernes Eligen a Srita. C.A. y Panamá

La "Señorita Centroamérica y Panamá" será elegida mañana jueves en esta capital entre seis hermosas representantes de los países del Istmo.

La elección y coronación se llevará a cabo durante un acto especial organizado por la Sociedad de Señoras de Oficiales de la Fuerza Armada, en procura de

—Favor pase a la página 58.

## Alto Índice Mortalidad por Cáncer de la Mama

El cáncer de mama ocupa el cuarto lugar entre los males que más muertes causan en El Salvador y tiene entre sus principales víctimas a mujeres solte-



**Sigifredo Ochoa Pérez,** presidente en funciones de la Asamblea Legislativa.

ras, las nuliparías, las divorciadas y las que se casan después de los 30 años, aseguran especialistas capitalinos.

El doctor Narciso

—Favor pase a la página 28.

## Nueva Directiva de AEAS

### Denuncia Robo Documentos

La nueva directiva de la Asociación de Empresarios de Autobuses (AEAS) denunció que 7 ex-directivos violentaron las oficinas de la gremial ayer al medio-

dia y se llevaron documentos confidenciales.

La nueva directiva, presidida por el empresario Baltazar Chávez,

—Favor pase a la página 23.

# Denuncian Ilegalidad de Pasar Neumológico a ISSS

Un llamado a las asociaciones de abogados, profesionales y otros gremios para que denuncien la inconstitucional medida que pretende el gobierno de privar de los servicios médicos especializados del Hospital Neumológico a los sectores más desprotegidos, hace el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria del Transporte Similares y Conexos.

El gobierno pretende abonar parte de la deuda millonaria que sostiene con el ISSS a unos 150 mil trabajadores del sector público y además va a traspasarle el Hospital Neumológico.

La medida del gobierno democristiano es calificada por dicho Sindicato como inconstitucional debido a que se está privando de atención a millares de personas de escasos recursos.

En este sentido, los sindicalistas convocan a todos los gremios, es-

pecialmente a los abogados, para que se pronuncien contra dicha medida del gobierno democristiano.

Consideran que la incorporación del sector público al régimen del ISSS representa un negocio entre el gobierno y esta deficiente institución.

## Octubre Será Mes de la Contaduría

Con el fin de lograr el desarrollo de la contaduría pública en el país, se celebrará en octubre el "Mes de la Contaduría Pública", con una serie de actividades relacionadas con ese campo.

Así lo dan a conocer los directivos del Colegio de Contadores Públicos de El Salvador, Lics. Carlos Abarca Gómez y Roxana Díaz, quienes señalan que la programación incluye un ciclo de importantes charlas contables.

Uno de los temas es la "Importancia del contador público en la actividad económica nacional", a cargo del

—Favor pase a la página 28.

Emilio Alonso, Secretario General del Sindicato, sostiene que hasta ahora no le ha bastado al gobierno la represión ejercida contra los trabajadores, sino que pretende quitarle a los trabajadores hasta el derecho a la salud como pretende hacerlo

al incorporar al sector público al régimen del ISSS.

El vocero sindical señala que el gobierno no ha podido saldar la deuda millonaria que tienen con el ISSS pese a que le "han venido ayudas millonarias" desde el extranjero para el ramo de la Salud.

## Reyprendistas se Unirán a Partidos MERECE o PAR

Amparada en disposiciones del Código Electoral, la facción reyprendista disidente del oficialismo se fusionará con otro partido político para participar en las elecciones de 1989, informó una de sus dirigentes.

La diputada Macla Romero de Torres, seguidora del ex-dirigente democristiano Adolfo Rey Prendes, declinó dar a conocer a qué instituto se uniría su agrupación, el Movimiento

—Favor pase a la página 38.

## Empadronadores Ilegales PDC Serán Enjuiciados

Los responsables del empadronamiento ilegal que está realizando la Democracia Cristiana, a través de distintas dependencias estatales, serán enviados a los respectivos tribunales, bajo cargos de intento de fraude.

Así lo afirmó el Ing. Francisco Merino, miembro del Consejo Central de Elecciones (CCE), al informar que en la sesión del viernes pasado de este organismo electoral presentó

—Favor pase a la página 19.

## ANEP Rendirá Homenaje a Ex-Pdtes. de la Entidad

La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) rendirá un reconocimiento a los empresarios que en distintos periodos la han presidido desde su fundación, hace veinte años, informó una fuente de la cúpula gremial.

El homenaje tendrá lugar hoy, a partir de las 5:30 p.m., en la sede de la ANEP.

Durante el acto se objeto de similar recono-

cimiento el Lic. Juan Vicente Maldonado, quien durante desde la fundación de ANEP el 4 de octubre de 1967 hasta 1987 se desempeñó como Director Ejecutivo de la gremial.

El Sr. Miguel Angel Salaverria, quien a par-

tir del 1 de octubre se retira del cargo de la Presidencia, por disposiciones estatutarias, presidirá el acto, acompañado del Comité Ejecutivo de ANEP. A la ceremonia asistirán los

—Favor pase a la página 58.



**DIRECTIVA DE AEAS.** Baltazar Chávez preside la nueva Junta Directiva de la Asociación de Empresarios de Autobuses (AEAS). Después de tomar posesión de sus cargos ayer al mediodía, los dirigentes denunciaron que 7 ex directivos violentaron las oficinas de esa gremial y se llevaron documentos importantes.

**¡Ultima Hora!**

—Favor pase a la página 59.